
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 

 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 

 
 
 
 

  

Procès-verbal du Conseil d’établissement 
CE-2023-03 17 avril 2023 Le Phare 

Pour représenter les parents 

Mme Julie Gagné 
M. Ismail Al Yahiaoui 
M. Luc Théberge 
M. Nicolas Faguy 
Mme Marie-Claude Blais 
Mme Isabelle Dufour 
 

M. Dominic Boudreau, président au 
conseil d’établissement 
M. Ismail Al Yahiaoui, représentant au 
comité de parents 
Mme Karina Simoneau, membre substitut  
Mme Marie-Ève Gagnon, membre 
substitut  
 

Pour représenter les élèves 
 
M. Jaider Cabarcas 
Mme Alexanne Fortin 
 
Pour représenter le personnel  

Mme Mélissa Trottier, personnel 
professionnel 
Mme Caroline Dumas, personnel de 
soutien 
 

Mme Marie-Claude Lemelin, personnel 
enseignant 
 

Pour représenter la communauté 

M. Daniel Patry, DAM 
 
La direction 

Madame Anne-Marie Lemieux 
 
Étaient absents 
M. Ismail Al Yahiaoui 

 



 
 

  

 
 

Réunion du Conseil d’établissement (CE) 

CE-2223-03 17 avril 2023, 19 h à 21 h Local Le Phare 

 
Ordre du jour 

 

Première partie  
1.      Mot de bienvenue   15 min 
2. Lecture et adoption de l'ordre du jour () 

 
 
 
 

20 min 

3. Période de questions du public 
4. Lecture et adoption du procès-verbal du 30 janvier 2023 () 
5. Suivi au procès-verbal  
6. Rapport du délégué au comité de parents 
7.  Mot des représentants de la communauté 
8. Mot des représentants des élèves 

 

9. Dossiers pour décision  
9.1. Approbation des sorties éducatives () 
9.2. Principes d’encadrement des frais chargés aux parents 
9.3. Demande pour le Gala Méritas 

 

30 min 

10. Dossiers pour information 
    10.1. Projet éducatif (avancement des travaux) 
    10.2. Dates à retenir 
    10.3. Rencontre du 19 juin 
 
 

15 min 

Autres  

11.  
5 min 12. Date de la prochaine rencontre (5 juin 2023) 

13. Clôture de la réunion 
 
 
 
 
 
Secrétaire  Président 
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1. MOT DE BIENVENUE 

 Monsieur Dominic Boudreau souhaite la bienvenue à tous. 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR () 

CÉ-2023-03-01 IL EST PROPOSÉ par monsieur Nicolas Faguy, secondé par madame Isabelle Dufour, d’adopter 
l’ordre du jour tel que proposé. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

3. PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC 

 Madame Marie-Claude Lemelin mentionne qu’au début du C.É du 5 juin prochain, certains 
enseignants remettront aux membres du C.É, une lettre syndicale concernant les 
revendications. 

4. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 30 JANVIER 2023 () 

CÉ-2023-03-02 

 

Madame Marie-Claude Lemelin ainsi que madame Julie Gagné mentionnent les modifications 
apportées au procès-verbal du 30 janvier 2023. 

 

IL EST PROPOSÉ par madame Julie Gagné, secondé par madame Marie-Claude Lemelin, 
l’adoption du procès-verbal du 30 janvier 2023. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

5. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL 

 
 

Aucun suivi 

6.  RAPPORT DU DÉLÉGUÉ AU COMITÉ DE PARENTS 

 Monsieur Ismail Al Yahiaoui est absent. 

7. MOT DU REPRÉSENTANT DE LA COMMUNAUTÉ 

 
 

Monsieur Daniel Patry mentionne que les élèves en concentration hockey qui sont en difficulté 
scolaire sont démotivés. Il mentionne qu’il faut trouver des solutions pour les motiver. 

8. MOT DES REPRÉSENTANTS DES ÉLÈVES 

 

 

Monsieur Jaider Cabarcas mentionne que la journée d’activités du 22 février a été un succès 
pour les élèves. Il propose à madame Anne-Marie Lemieux que, si le beau temps le permet, 
le 1er mai, il aimerait organiser une journée de ramassage de déchets dans la cour d’école. 

 Il mentionne également que les élèves sont fatigués et qu’il faut aider les élèves à la réussite 
scolaire. 

Monsieur Jaider Cabarcas félicite le travail colossal des enseignants. 

Madame Alexanne Fortin mentionne qu’il faut trouver un moyen pour financer le bal, car 
120$ dollars par personne est onéreux pour certains élèves.  

Elle mentionne qu’il faut trouver une solution pour que le bal soit à moindre coût. Elle 
propose une campagne de financement. 

 

 



 
 

  

9. DOSSIERS POUR DÉCISION 
9.1. APPROBATION DES SORTIES ÉDUCATIVES () 

CÉ-2023-03-03 

 

 

Madame Anne-Marie Lemieux fait la lecture des sorties éducatives. 

Madame Anne-Marie Lemieux mentionne qu’il y aura une sortie à la Ronde le 27 mai prochain.  

Elle mentionne qu’il y aura une sortie de fin d’année au Bora Parc pour les élèves de 
secondaire 1 et 2. 

Il y aura également une sortie pour les élèves en adaptation scolaire le 20 juin prochain 
puisqu’il y aura un horaire continu avec prolongation en dehors des heures normales d’école. 
Les élèves en adaptation scolaire qui participent à la sortie seront en congé le 21 juin. 

Tous les élèves sportifs assisteront à une conférence « égaux sans égo » pour contrer les 
comportements moins adéquats. 

IL EST PROPOSÉ par madame Marie-Claude Lemelin, secondé par monsieur Dominic 
Boudreau, d’approuver les sorties éducatives. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

9.2. PRINCIPES D’ENCADREMENT DES FRAIS CHARGÉS AUX PARENTS 

CÉ-2023-03-04 

 
Madame Anne-Marie Lemieux fait la lecture des activités parascolaires. 

Madame Anne-Marie Lemieux fait également la lecture des principes d’encadrement des frais 
chargés aux parents. Elle explique les variations des coûts. 

Madame Marie-Claude Lemelin explique un point concernant l’augmentation des prix sur 
l’achat des livres. 

Madame Isabelle Dufour mentionne que, dans certaines matières, les cahiers sont peu utilisés. 

 

IL EST PROPOSÉ par madame Julie Gagné, secondé par madame Mélissa Trottier, 
l’approbation des principes d’encadrement des frais chargés aux parents. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

9.3. DEMANDE POUR LE GALA MÉRITAS 

 Madame Anne-Marie Lemieux demande à un membre de remettre les prix pour le Gala 
Méritas qui aura lieu le jeudi 1er juin 2023. 

Madame Isabelle Dufour accepte de remettre les prix. 

10. DOSSIERS POUR INFORMATION 
10.1. PROJET ÉDUCATIF (AVANCEMENT DES TRAVAUX) 

 Madame Anne-Marie Lemieux mentionne que le projet des travaux de la cour d’école a pris 
du retard. 

10.2. DATES À RETENIR 

 Madame Anne-Marie Lemieux mentionne les dates à retenir : 

• 20 avril :       Cama Show à la salle Guy Bédard; 
• 4-5 mai :       pièce de théâtre; 
• 12 mai :        50e anniversaire de l’école La Camaradière;  



 
 

  

 
 
 
 
 
 
 

   
 

Dominic Boudreau, président  Anne-Marie Lemieux, directrice par intérim 
 

• 1er juin :         gala méritas; 
• 6 ou 7 juin :  concert de musique à la salle Guy Bédard; 
• 8 juin :           sous-marins Subway ainsi que des activités extérieures; 
• 22 juin :         reprises d’examens. 

10.3. RENCONTRE DU 19 JUIN 2023 

 Madame Anne-Marie Lemieux demande aux membres de choisir le lieu ainsi que le repas 
pour la rencontre du 19 juin prochain.  

Après consultation, les membres ont choisi le Truffé. 

11. AUTRES 

 Madame Isabelle Dufour se questionne sur les mesures de sécurité, car elle s’est présentée à 
l’école et elle mentionne qu’il n’y a personne qui est venu la voir pour lui demander qui elle 
était. 

Madame Anne-Marie Lemieux explique le fonctionnement de l’école et mentionne qu’elle 
fera un suivi concernant la surveillance. 

12. DATE DE LA PROCHAINE RENCONTRE 

 La prochaine rencontre se tiendra le 5 juin 2023. 

13. CLÔTURE DE LA RÉUNION 
 À 20 H 51, IL EST PROPOSÉ par madame Marie-Claude Blais, secondé par madame Isabelle 

Dufour et résolu que la séance soit levée. 


